
YA VAN DOCE AÑOS CON 
"PROPUESTAS DE MEJORA" 


Por estas fechas en los centros escolares se suceden las reuniones rutinarias para 

analizar los resultados de la primera evaluación y estrujarse la cabeza para hacer propuestas de 

mejora.  Ya van 12 años desde la implantación de este modelo por la Consejería de Educación que 

imitaba así a la entonces ministra Esperanza Aguirre y aplicaba, al mismo tiempo, el modelo EFQM 

de gestión de calidad tan querido por Wert. ¿No es hora de hacer un balance de las mejoras que 

realmente se han conseguido con la aplicación de este dispositivo? O los docentes son muy torpes, o, 

lo que es más probable, el modelo no funciona, porque mejoras, lo que se dice mejoras ha habido 

pocas.   
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